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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Soggetto Proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
Altri firmatari: Mario Tenerani, Marco Stella, Tommaso Grassi, Giacomo Trombi, Donella Verdi 
 
Oggetto: Disponibilità delle immagini riprese nella notte del 3/03/2014 dalle “telecamere amiche” e 
da eventuali altri dispositivi del Comune e/o della Polizia Municipale 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 VISTA la risposta della Polizia Municipale di Firenze ad una richiesta di accesso agli atti 
formalizzata dal consigliere comunale Francesco Torselli in data 30/10/2014 (Protocollo 
Generale N. 280593 del 15/11/2014); 

 PRESO ATTO della risposta fornita dall’assessore Federico Gianassi all’interrogazione N. 
1143/2014 nel corso della seduta del Consiglio Comunale del 24/11/2014; 

 CONSIDERATO che ancora oggi non è dato sapere se le cosiddette “telecamere amiche” 
e/o altri dispositivi di registrazione immagini istallati sul territorio comunale di Firenze per 
conto del Comune o della Polizia Municipale hanno ripreso immagini o scene utili alla 
ricostruzione di quanto accaduto al cittadino Riccardo Magherini nella notte del 3/03/2014; 

 CONSIDERATO che alcuni organi di stampa hanno riportato la notizia secondo la quale le 
immagini registrate dai dispositivi di cui sopra sarebbero state cancellate, come da prassi, in 
data 10/03/2014 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere se corrisponde al vero la notizia secondo la quale le immagini registrate dalle 
telecamere istallate sul territorio comunale fiorentino per conto del Comune o della Polizia 
Municipale nella notte del 3/03/2014 sono state cancellate, tramite sovrascrittura come da prassi, in 
data 10/03/2014; 
2. Per sapere se all’amministrazione comunale o alla Polizia Municipale sono giunte richieste, da 
parte di autorità giudiziarie competenti o preposte allo svolgimento delle indagini sulla morte di 
Riccardo Magherini, di acquisizione delle immagini registrate da telecamere istallate sul territorio 
comunale fiorentino per conto del comune o della Polizia Municipale nella notte del 3/03/2014 e, in 
caso affermativo se tali immagini sono state fornite; 
3. Per conoscere quale figura professionale, all’interno della pianta organica del Comune di Firenze 
o della Polizia Municipale, è deputata alla visione delle immagini registrate dalle telecamere 
istallate sul territorio comunale fiorentino per conto del Comune o della Polizia Municipale; 
4. Per sapere se qualcuno ha visionato le immagini registrate dalle telecamere istallate sul territorio 
comunale fiorentino per conto del Comune o della Polizia Municipale nella notte del 3/03/2014. 
 

Francesco Torselli 
 
 

 
 
Firenze, 27 novembre 2014 



 
 
 
 
 
 
 
 
 


